

DÍA #5

ORAR POR SU VOLUNTAD Y NO LA TUYA

La oración es un momento para conectar con Dios y hablarle de todo lo que habita en nuestro corazón.

Al orar, no buscamos únicamente compartir lo que deseamos; es un momento para alinear nuestro corazón con la voluntad de Dios..

Al desarrollar esta intimidad con Él, aprendemos a entregarle el control de nuestra vida. Este es un acto de fe que desarrolla nuestra humildad y confianza en Dios. Al aceptar entregarle el pleno control, lo reconocemos como el dueño de nuestra existencia.

Al desarrollar este hábito, aunque tus circunstancias no cambien, tu corazón se asemeja cada vez más a lo que agrada a Dios. Cuando aceptas que Su voluntad es la mejor opción, Dios actúa y te sorprende de la mejor manera posible.

Este inicio de año es el momento ideal para confiar plenamente en Dios y atreverte a alinear tu corazón con Su voluntad. Trae ante Dios una situación específica que estés viviendo y pídele que te ayude a buscar Su dirección y sabiduría.

VERSÍCULO CLAVE

« Y esta es la confianza que tenemos en él, que si pedimos alguna cosa conforme a su voluntad, él nos oye. Y si sabemos que él nos oye en cualquiera cosa que pidamos, sabemos que tenemos las peticiones que le hayamos hecho. » — 1 Juan 5:14-15

ORACIÓN

Señor, mi alma se regocija al saber que escuchas cada una de mis oraciones. Oro para que cada una de ellas esté alineada a Tu voluntad y no basada en mis deseos. Enséñame a discernir Tu voluntad y a dirigir mi corazón hacia ella. Te entrego esta situación que pesa sobre mi corazón y ruego que Tú tengas la última palabra, pues eres el Dios que sobrepasa todo entendimiento.

Te agradezco de antemano por lo que vas a realizar..

En el nombre de Jesús, amén.